



ACTU | HAUTE-LOIRE ET RÉGION

Sept médailles de la sécurité intérieure

Mercredi après-midi au Puy-en-Velay, lors d'une cérémonie, Yvan Cordier, préfet de la Haute-Loire a remis les médailles de la sécurité intérieure échelon bronze à Carole Souvignet, directrice de la DDETSPP (Direction départementale de l'emploi, du travail, des solidarités et de la protection des populations) ; Carole Eyraud, adjointe au chef de pôle solidarités et cohésion sociale à la DDETSPP ; Blandine Proriol, présidente de l'Office pu-

blic de l'habitat 43 ; Philippe Monatte, président de la délégation territoriale de La Croix-Rouge ; Clément Pailleret, adjoint au chef de service du bureau de l'immigration et de l'intégration ; Aurèle Ferrand, cheffe de service mission Ukraine à l'association Entraide Pierre-Valdo ; et Frédéric Brance, directeur de la CPAM (Caisse primaire d'assurance maladie). Le préfet a salué leur mobilisation

dans l'accueil des déplacés ukrainiens. ■



Le préfet Yvan Cordier a agrafé sept décorations de la Médaille de la sécurité intérieure. Photo Isabelle Devoos

